

わたしの ひとこと



まさみ
小松 正真さん
(早瀬町)

このコーナーは、市民の皆さまのまちづくりの夢や希望などを掲載しています。掲載希望される方は、お気軽に当事務局までお申し出ください。

「ITのまち遠野と 呼ばれる日まで」

東日本大震災発生当時、電気が消え、一部の携帯電話・固定電話も不通となり、遠野市内と沿岸被災地の情報は一切入ってきませんでした。その様な非常時の中でも情報伝達手段として大活躍していたのはインターネットです。市内のIT企業に勤める私は、発災後3日目には全国の人たちから必要とされる被災現状の正確な情報を提供すべくインターネットを駆使した情報発信活動を始めました。インターネットの世界では、

岩手県の山奥遠野市にいても全世界の人たちと同じ情報を瞬時に共有することができます。被災地支援への活用はもちろんですが、今後遠野市がより発展するために、既存の文化を残しつつ、ITなどの新しい情報通信技術を織り交ぜた新たな文化を作っていくかなければならないと思います。これからも市内IT企業の一員として遠野市のIT技術の向上と新たな文化の創造をお手伝いしてまいります。

皆さまからの議会への提言をお待ちしております

編集後記

新年あけましておめでとうございます。昨年は誰もが涙し、生涯忘れることのできない年でした。そして、引き続き後方支援に向けた遠野市の新たな幕開けとなりました。

さらには、国内外の厳しい情勢の中で、市民は戸惑いを隠せず、目の前に不安が山積する中、市民の福祉向上と豊かな生活環境の確保を図るために、今、議会が果たすべき役割は益々重いものと認識します。お蔭様で議員生活1年が経過しまし

た。新人議員の名に甘えることなく、日々初心を忘れず、市民の思いを受け止めながら議員活動に励んで参りますので、一層のご指導ご鞭撻をお願ひします。

いずれにしても、毎日の新聞やテレビのニュースから目を離せないようです。市民の皆様のご健康とご多幸、そして被災地の日も早い復旧、復興を心からご祈念申し上げます。
(勉)

広聴広報特別委員

委員	副委員長	委員長
同	同	同
萩野 幸弘	瀧本 孝一	多田 勉
佐々木 大三郎	菊池 由紀夫	瀧澤 征幸

お知らせ

次の定例会は、2月24日(金)から3月8日(木)までの14日間を予定しています。改めて議会運営委員会で決定されます。審議日程などの詳しいことは、議会事務局にお尋ねください。

お悔み

昨年12月28日に急逝された千葉博正農業活性化本部農業担当課長のご冥福をお祈りいたします。



有機溶剤を使わない環境にやさしい植物油インクで印刷しています。